

Norderstedt, 07.07.2014

Bericht zum Kita-Ideenwettbewerb

Am 04. Juli hat die Siegerehrung des 5. Kita-Ideenwettbewerbes im Stadtpark/Waldbühne unter dem Motto " Kinder entdecken die Welt" im Jahr der kulturellen Bildung stattgefunden.

Acht Projekte wurden von acht Kitas eingereicht und durch die Jury bewertet.

Es wurden ein fünfter, ein vierter und zwei zweite Plätze ermittelt.
Der Hauptpreis von 1.000 € der insgesamt 2.800 €, die der JHA ausgelobt hatte, ging an die Krippengruppe des Streifenentenclubs mit einem Kräuterprojekt.

Alle acht Teilnehmer wurden mit einem Gutschein für 1 Stunde Musikzauber bzw. Instrumentenvorstellung belohnt, so dass alle sich als Sieger fühlen konnten.

Zur Unterhaltung der Kinder von 1-6 Jahren war ein Zauberer engagiert, der eine altersgerechte Mitmachshow veranstaltete.

Die Presse war sehr an der Feier interessiert, NOA 4 filmte und machte Interviews.

Fotos der Veranstaltung und die Dokumentationen sind auf der Internetseite des Kita-Ideenwettbewerbes bzw. auf der Seite der Stadt Norderstedt zu finden.

Am 27. August 2014 trifft sich die Jury zu einer Nachbesprechung des diesjährigen Wettbewerbes.

Petra Müller-Schönemann
(Jury-Sprecherin)